

La domination russe en Galicie crée un angoissant problème pour la survivance de la vraie foi chez ces millions d'âmes.

On se rappelle que la présence de cet illustre archevêque au Congrès eucharistique de Montréal en 1910 fut très remarquée et produisit une excellente impression. A l'issue du congrès il visita ses coreligionnaires des Etats-Unis et du Canada. Il arriva à Winnipeg le 8 octobre et en repartit le 20 novembre, après avoir employé cette période de temps à visiter les principaux groupes ruthènes de l'Ouest, à leur rappeler les grandes vérités de la religion, à catéchiser les enfants et à entendre les confessions jusqu'à des heures avancées de la nuit.

Né le 29 juillet 1865, le regretté prélat n'avait donc que 51 ans. Il est mort prématurément victime de l'épouvantable guerre qui accumule chaque jour tant de ruines de tous genres.

R. I. P.

## LA CONSECRATION AU SACRÉ-CŒUR

Les journaux de la province de Québec nous apportent assez souvent, depuis quelques mois surtout, le récit fort édifiant de bénédictions de monuments au Sacré-Cœur et de consécrations de paroisses à ce même Cœur divin, qui a fait les magnifiques promesses que l'on sait à ceux qui l'honorent et se consacrent à lui d'une manière spéciale. Dimanche, le 15 octobre, Mgr Forbes bénissait un de ces monuments dans sa ville épiscopale de Joliette. Le dimanche suivant, Mgr Cloutier en bénissait un autre à Saint-Barnabé, l'une des paroisses de son diocèse, après en avoir érigé un, ces années dernières, dans sa bonne ville des Trois-Rivières.

A côté de ces monuments, qui se dressent déjà à maints endroits, se développe un mouvement né d'une même inspiration: celui de la consécration des familles et des paroisses au Sacré-Cœur. A une heure déterminée, un jour indiqué du haut de la chaire, les cloches de l'église se mettent en branle. Toutes les familles de la paroisse s'agenouillent et le chef de chacune lit une formule de consécration. Des images spéciales, au bas desquelles sont inscrits les noms et la date, sont appendues au mur. Elles y demeurent comme un souvenir de la consécration et un gage de la protection spéciale de Notre Seigneur.

Non contents de cette consécration déjà si belle des familles de toute une paroisse au Sacré-Cœur, les apôtres de la grande dévotion prêchent la consécration de chaque paroisse de la province par ses représentants officiels: maires et présidents de commissions scolaires. « La liste des paroisses qui répondent à l'appel de Notre Seigneur et